

# Emanuel Ortega, E-Mail

Hoy te escribo algo  
pues llevaba unos días de ti nada sabía  
la distancia se hace dura si hay amor  
yo sigo intentando  
adaptarme a esta vida y lograr mi fantasía  
de encontrar en este sitio algo mejor  
y en el monitor  
tengo grabada tu fotografía  
para cuando tu me escribas  
sienta cerca las caricias de tu voz

estoy tan lejos y me haces falta  
quiero sentir que ya no habrá distancia  
y día a día sobrevivire con lo que escribas tu  
es tan difícil mantener la calma  
parezco un loco cuando vuelvo a casa  
y ahí me quedo esperando un mensaje  
a ver que hiciste hoy

hoy te extraño tanto  
y las letras del teclado, se han confabulado  
a escribir lo que siente  
adentro el corazón  
no puedo evitarlo  
y es que estoy desesperado por estar a tu lado  
y acortar esta distancia entre tu y yo  
y en el monitor  
tengo grabada tu fotografía  
para cuando tu me escribas  
sienta cerca las caricias de tu voz.